

Díaz-Canel met en avant la voix des artistes cubains face à la provocation



La Havane, 22 février (RHC) Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a mis ce lundi en avant la voix des artistes cubains tels que la poétesse Tomasita Quiala, qui a écrit quelques dixièmes pour Cuba Viva.

Sur Twitter, le Chef de l'État a adjoint à son message un renvoi au média numérique Cubadebate.

La note Cubadebate partage entièrement les dixièmes "Face à la provocation", de Tomasita Quiala. Celle-ci donne une réponse ferme aux provocations de ceux qui ont posté sur les réseaux sociaux une chanson au message anti-patriotique.

«Pauvre de celui dont les dominos se coincent trop tôt, se pourrait-il qu'il ait rêvé en vain de jouer à la Maison Blanche, celui qui embrasse la hanche du Nord ne peut pas gagner la partie, je l'ai fait, j'ai appris à jouer, avec un noble commandant qui, quand il me restait un double, ne me laissait pas le compter», écrit l'artiste.

Source: ACN

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/248499-diaz-canel-met-en-avant-la-voix-des-artistes-cubains-face-a-la-provocation>



Radio Habana Cuba